

Paris in Tögging: Große Show beim Ball

Hunderte tanzten bis in die Nacht – Sogar Holländer lockte das Vergnügen an den Inn

VON LUDWIG STUFFER

Tögging – Eine rauschende Ballnacht: Stilvoll gefeiert wurde am letzten Samstagabend beim Töginger Stadtball in der Kantine.

Bei dieser Veranstaltung des Töginger Werberings unter der Führung des Vorsitzenden Romuald Schmidpeter gab es auch heuer keinen freien Platz mehr und unter dem diesjährigen Motto „Une Nuit à Paris“, eine Nacht in Paris, kamen auch heuer wieder Gäste aus nah und fern – sogar aus den ferneren Niederlanden.

Die bekannten Gäste waren zweifelsohne neben Bürgermeister Dr. Tobias Windhorst der Töginger „Stammgast“ und CSU-Staatssekretär Dr. Martin Huber und der Bundestagsabgeordnete Stephan Mayer, ebenso wie prominente Namen aus der Wirtschaft, wie der Neuöttinger Bräu Reinhard Müller.

Für die perfekte Stimmung auf der Tanzfläche sorgte die Münchner Topband „Up to Date“, während das Showprogramm mit Gesang und Tanz von der Münchnerin Melina Schmall und ihren Tänzerinnen geradezu nach Paris führte. Riesiger Beifall.



Gut gefüllt war die Tanzfläche beim Ball in Tögging.

FOTOS STUFFER



Melina Schmall und ihre Tänzerinnen sorgten für französisches Flair

FOTO LUDWIG STUFFER



Bürgermeister Windhorst (links) und Unternehmer Romuald Schmidpeter.



Die Gäste verfolgten gebannt das Showprogramm, das in den Tanzpausen für beste Unterhaltung sorgte.

FOTO LUDWIG STUFFER

Einen neuen Rekord gab es bei der großen Tombola, wo heuer 6500 Euro an Preisen ausgeschüttet wurden. Neu war auch die 200 000 Euro teure Technik in der Kantine, um eine perfekte Beschallung zu schaffen.

Stilvoll und in feinsten Abendmode wurde bis in die späte Nacht ausgiebig gefeiert, flaniert, geschlemmt und edle Drinks an der Bar konsumiert.



Zum Auftakt ein Gläschen Sekt, dann nahm der Stadtball seinen Lauf.

NACHRICHTEN AUS

BUCHBACH OBERTAUFKIRCHEN SCHWINDEGG



Vorsitzender Marcus Bobenstetter (links) und sein Stellvertreter Florian Söll (rechts) mit den beiden geehrten ausgeschiedenen Vorstandsmitgliedern (von links) Max Knauer und Gerhard Söll.

FOTO EINWANG

Viele Jahre dabei

Jagdgenossen ehren verdiente Mitglieder

Ranoldsberg – Bei der Jahresversammlung der Jagdgenossenschaft Ranoldsberg fand auch die Ehrung langjähriger verdienster Funktionsträger statt. Vorsitzender Marcus Bobenstetter bedankte sich bei seinem Vorgänger Gerhard Söll für dessen jahrzehntelangen Einsatz für die Jagdgenossenschaft Ranoldsberg. Gerhard Söll war von 1998 bis 2000 Beisitzer, ab 2000 Schriftführer und ab 2001 und somit 23 Jahre Vorsitzender der Genossen-